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ROTARY SERVING HUMANITY 

人 類 に 奉 仕 す る ロ ー タ リ ー                       
第１８３８回移動例会 

          ≪ 納涼会 ≫ 8月２３日（火） 
１１時３０分  大宮駅東口りそな銀行前出発 

 真田さん、サッポロビールの差し入れ、御馳走さま！！ 

１３時     ホテルニューオータニでステキに食事 

１５時     迎賓館見学で優雅にふるまい 

１７時     屋形船で大盛り上がり 

         

第１８３９回夜間例会 

8月30日（火） 

 

  

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 
                      司会 大沢 守輝SAA 

▼お客様紹介         杉村 俊明副会長 

   さいたま市長   清水 勇人 様 

    （有）ロワイヤル   金杉 和秋 様 

陽方行政書士事務所   栗原 美佳 様 

▼会長挨拶・報告       樺沢 二郎会長 
   先週の移動例会はお疲れ

様でした。         

 私は小学校６年まで柔道を

やっていました。県庁の裏の武

道館にずっと通っていました。

ですからオリンピックの柔道

の試合は熱くなって夜中まで

見てしまいました。試合を見ていていつも思うのですが外国の

選手は有効を取りたがる。日本人はそうでもないのですが、そ

うすると守りの柔道になってしまい面白くありません。商売も

同じで守ってはいけないと思います。私は従業員にもよく「攻

撃こそ最大の防御」と言っています。 

 本日は市長がお見えです。市長もスポーツがお好きです。さ

いたま国際マラソンで走るため例会の後、トレーニングウエア

に着替えて家まで走って帰るそうです。  

・この他にオリンピックのメダルのお話しなど。 

▼幹事報告          小平 啓介幹事 
 

 

・RLIの２回目の申し込みが届

いています。 

・大宮東RC、大宮北東RC、大

宮中央RCから９月の例会予定

が届いています。 

 

 

▼委員長報告       山本 かなえ親睦委員  

   

 

先週は、暑気払い移動例会に

２７名、ご参加いただきました。

ご参加いただいた方、ご協力い

ただいた方有難うございまし

た。 

                 

 

清水 良朗会長エレクト 

  ８月２５～２７日に友好

クラブであります、台湾の永

和ロータリークラブに行き友

好を深めて参りました。今年

の３月１１日が永和ロータリ

ークラブの４０周年で、次年

度は当クラブの４０周年とい

うことで来て頂きます。その
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前に黒臼さんに永和ロータリークラブの会長エレクトを紹介

して欲しいと個人的にお願いしたところ、それならばという

ことで話が大きくなり８名で台湾に行って友好を深めて参り

ました。 

 旅行の手配、山本かなえさん有難うございました。 

▼卓  話 

     
さいたま市長 清水 勇人 様 

テーマ「大宮周辺のまちづくり」 
 今日は大宮南ロータ

リークラブで卓話をさ

せて頂く機会を頂きま

してありがとうござい

ます。２～３年ごとに

呼んで頂いて、これで

３回目と思います。樺

沢会長を始め大宮南ロ

ータリークラブさんに

は日頃より大変お世話

になっております。 

まず、さいたま市の

現状です。人口が１，２７８，０００人を越えました。だい

たい毎年１０，０００人前後増えています。国勢調査で言い

ますと人口が増えている政令都市の第１位が福岡市、第２位

が川崎市、そして、第３位がさいたま市です。事業所の数は

４２，４２９事業所で本社で言いますと、入ったり、出たり

を計算しまして政令指定都市で横浜の次、2 番目に増えてい

るという状況です。とても良い環境にあるということです。 

「まもなく最新のデータが発表され将来負担比率は第２位に

なると思います。さいたま市の財政の健全性は高いのではな

いかと思います。」 

 さいたま市の住みやすさは政令指定都市の中で「東洋経済

新報社発行『都市データパック』によると平成２１年くらい

からランキングが上がってきて平成２４年くらいから１位、

２位を獲得しています。さいたま市では平成１９年から「市

民意識調査」をやっておりますが、平成２８年度では「住み

やすい」「どちらかといえば住みやすい」と考えている人が、

８３．２％と過去最高値となりました。９年で９％も上がり

ました。また「当分の間住み続けたい」「今の地域にずっと住

み続けたい」と考えている人の値は平成２７年度で８４．３ 

％と過去最高値になりました。最新のデータでは８４．６％ 

になっています。 

この後、さいたま市の課題について伺いました。 

・急激な高齢化 

・公共施設の老朽化 

・中期財政収支見通し                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

しあわせ倍増プランは平成２５～２８年度に１０分野６０

項目について外部評価・検証をします。成長戦略は７つのプ

ロジェクトを組んでさいたま市に訪れる人口を増やし歳入を

増やします。 

この後、東日本の中枢都市を作っていくということで 

・交通インフラの拡充・新たな首都圏広域地方計画の話 

大宮駅周辺を政令指定都市にふさわしい都心地区に再構築す

ることを目的として平成２２年に策定した「大宮駅周辺地域

戦略ビジョン」の話、そして「大宮駅周辺のまちづくりにつ

いて」伺いました。 

その他にさいたま市にあるスポーツ資源、サッカーチーム、 

ツールドフランス、さいたまスーパーアリーナなどを使って

経済の活性化や地域の活力、コミュニティに繋げて行こうと 

いう戦略を立てています。皆様ご協力ください。 

 

 

 

 


